



Fitch Ratings eleva calificación de la calidad crediticia de Tlajomulco

Darío Pereira.- La calificadora Fitch Ratings dio a conocer que ratificó como "A (mex)" la calidad crediticia de Tlajomulco de Zúñiga, y modificó su perspectiva de crédito, la cual pasó de negativa a estable.

La calificación "A mex" significa que el municipio tiene una alta calidad crediticia y el cambio en la perspectiva quiere decir que se proyecta que la generación de ahorro interno registrada en el año 2011 se mantenga en los próximos ejercicios.

A decir de la compañía, la calificación positiva se mantiene "por su elevado nivel de recaudación local, así como la buena posición de liquidez y bajos pasivos no bancarios".

Según los datos de Fitch, los ingresos propios de Tlajomulco representan el 54.9% de los totales, un número superior a la media de los municipios que evalúa la calificadora, que es de 29.7%. El aumento, dice, se explica "por los esfuerzos administrativos dirigidos a la actualización y ampliación de la base recaudatoria, así como por su crecimiento urbanístico".

Por su parte, el ayuntamiento de Tlajomulco, mediante un comunicado, aseguró que seguirá "trabajando para conservar finanzas estables y continuará empleando programas como el denominado Cobro Coactivo para seguir con el elevado nivel de ingresos propios".

En cambio, Fitch Ratings estimó que una mejora en la evaluación se ve limitada a causa de "sus elevados niveles de endeudamiento y sostenibilidad; las importantes necesidades en provisión de servicios públicos y de infraestructura y las posibles contingencias para las finanzas municipales en materia de agua potable y alcantarillado".

La calificadora agregó que dará seguimiento a cómo se desarrollen las finanzas municipales con base en dos compromisos adquiridos: la contratación de un proyecto de alumbrado público con valor de 110 millones de pesos a través de un contrato de arrendamiento y el Proyecto de Prestación de Servicios (PPS) para la construcción de la nueva unidad administrativa, pagadero a 30 años y por un monto de 290 millones de pesos.